

Im vergangenen Jahr viel Geld für Bedürftige gesammelt

Mitgliederversammlung des Schutzengelvereins gut besucht – Veranstaltungsprogramm vorgestellt

Einen Jahresrückblick präsentierte der Vorsitzende des Blieskasteler Schutzengelvereins. Ganze 90 000 Euro hat der Verein an Spendengeldern eingenommen. In diesem Jahr sind ebenfalls viele Aktionen geplant.

Blieskastel. In der Mitgliederversammlung des Blieskasteler Schutzengelvereins konnte Vorsitzender Klaus Port zahlreiche Mitglieder willkommen heißen. In seinem Jahresbericht hob Port insbesondere den Blieskasteler Schutzengellauf mit über 1000 Teilnehmern und einem Spendenerlös von rund 45 000 Euro hervor. Weiteres Highlight war das Bürger-Polizei-Fest mit einem Reinerlös von 10 000 Euro für den Schutzengelverein.

Schatzmeister Peter Geble hob in seinem Rechenschaftsbericht hervor, dass der Blieskasteler Schutzengelverein insgesamt über 90 000 Euro an Spendengeldern eingenommen hat.

Wichtig war dem Vorsitzenden, dass allein im Jahr 2011 insgesamt 75 000 Euro Spendengelder satzungsgemäß entsprechend dem Vereinszweck für schwerstkranken Kinder tatsächlich eingesetzt wurden. Gut zwei Drittel der Gelder kamen Kindern unmittelbar zugute, mit dem Rest des Spendenaufkommens wurden Institutionen, die sich um schwerstkranken Kinder kümmern, unterstützt.

Mit Blick in die Zukunft stellte Port auch das umfangreiche und vielseitige Veranstaltungspro-

gramm des Vereins für 2012 kurz vor und warb insbesondere um rege Teilnahme am diesjährigen Schutzengellauf am 30. Mai, dessen Erlös für die Beschaffung eines behindertengerechten Kraftfahrzeuges mit Rollstuhl für ein körperlich und geistig schwerstbehindertes Mädchen aus Blieskastel verwendet werden soll. Es wurden insgesamt 26 Neumitglieder aufgenommen, so dass der Blieskasteler Schutzengelverein drei Jahre nach seiner Gründung nunmehr 97 Mitglieder zählt. Gastwirt Tom Schwarz, der selbst Vereinsmitglied ist und mit seinem fleißigen und stets aufmerksamen Team für die Bewirtung aller Gäste sorgte, überreichte dem Vereinsvorstand eine Spende über 100 Euro. red



Der Vorstand des Blieskasteler Schutzengelvereins (von links): Helmut Allar (2. Vorsitzender), Diana Eicher (Schriftführerin), Peter Geble (Schatzmeister) und Klaus Port (Vorsitzender). FOTO: VEREIN